
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R５.３月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

■ストレッチゾーンなどがあり、とても使いやすい場所でした。 

これから行きたいと思える場所でした。(R5.3.5受付) ※他、同様のご意見数件あり 

 ⇒大変嬉しいご意見ありがとうございます。 

今後も気持ちよくご利用いただけるように努めて参ります。 

 

 

■トイレのハンドドライヤーはまだ使えませんか。(R５.3.1９受付) 

 ⇒政府による「新型コロナウイルス基本的感染対策」に関する変更方針・業種別ガイド

ラインに「ハンドドライヤーは使用できる」と記載がありますので、ハンドドライヤ

ーの利用を再開いたしました。 

  貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

令和５年４月６日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


